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事務局
安城市市民協働課・安城市国際交流協会

日 時：令和３年６月１８日（金）午前１０時から１１時１５分
に ち じ れいわ がつ にち きん ごぜん じ じ ふんねん

・国によっては災害が少なかったり災害の種類も違う。日本人

が災害に対してどの様な意識を持ち、準備をしているのかをサ

ロンで外国人に伝えてほしい。

・サロンの参加者からの意見を集

めてFacebook等で広く発信できれ

ば、啓発に繋がる。

・コロナ禍での困り事に対し、

予定しているイベント等に少し

でも絡めて課題解決に取り組み、総合的な支援に繋がれば良い。

ありがとうございました。

● ２次プランの令和２年度の実績報告
ぷ ら ん れ い わ

・Facebook等のSNS以外にも、Youtube等に情報を掲載してみて

は。誰でも視聴できるので広くアピールできる。

・Facebookと連携できるInstagramも

活用できれば、若者の目にも留まり

広報に繋がると思う。

・スーパーや駅等、人が行き来する

場所等での広報も検討してみては。

その他に、学校機関等への広報も。

じ

● 意見②令和３年度のイベントについて
い け ん れ い わ ね ん ど い べ ん と

令和２年度に安城市が行った２次プランの取組

について報告しました。

コロナ禍の現状を踏まえ、外国人の

暮らしの不安が軽減できるよう、ど

のような点に力を入れたり、方向修

正を行えば良いのかを考えながら、

引き続き取組を進めていきます。
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● 意見①情報の発信について
い け ん じょうほう は っ し ん

ほ う こ く

● 意見③拠点の整備について
き ょ て ん せ い びい け ん

・そこに行けば情報が得られる、

何か助けてもらえるという場所が

あれば、安心に繋がる。

・拠点の整備だけでなく、拠点を

運営する専門人材の育成にも目を

向けてほしい。
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